

Finalizaron con éxito las noches de carnavales populares, divertidos y con mucho color

Escrito por Administrador

Lunes, 23 de Febrero de 2015 00:00

{besps}cultura23022015|width=215|height=323{/besps}

Durante las noches del 14, 15, 16, 17 y 22 de febrero se desarrollaron los carnavales en Roque Pérez, organizados por la Municipalidad e instituciones de la ciudad. La plaza Mitre fue el lugar de encuentro y el público respondió como se esperaba. Las cinco noches de carnaval fueron libres y gratuitas, las entradas se levantaron y miles de personas pudieron disfrutar de noches más que divertidas.

Los clubes Sarmiento, Alumni y Atlético, la escuela de educación técnica N° 1, el Centro Nativo Cardo Azul, el hogar canino municipal y la murga "La Gloriosa", desfilaron cada noche con sus murgas y comparsas alegrando, haciendo bailar y despertando el aplauso de todos. A ello se sumó las propuestas que llegaron de la zona, comparsas y murgas, para darle mayor color y movimiento a las noches como por ejemplo la comparsa "Maru Maru y "Alelí". También fueron parte de la fiesta e hicieron bailar a los presentes Daniel Cascallar y "Los Echemendy", entre otros.